

**Association des Étudiantes et Étudiants aux Cycles Supérieurs
du Département de Biochimie de l'Université de Montréal
(AÉCSBUM)**

Procès verbal du 11 janvier 2005

Début 12h05

Absents: Laurent Châtel-Chaix et Karine Boulay (les enfants de la patrie)

Ordre du jour

1. Adoption de l'ordre du jour
2. Adoption du PV de l'AÉCSBUM du 30 novembre et du 14 décembre 2004.
3. Affaires découlantes
4. Trésorière
5. Représentant à l'externe
6. Représentants à l'interne
7. Représentants à la vie étudiante
8. Varia
9. Levée de l'assemblée

1. Lecture de l'ordre du jour par J. Volpato (J.V.). Adopté à l'unanimité.

2. Les PVs du 30 novembre et 14 décembre 2004 sont adoptés à l'unanimité après modifications.

3. - Marina Cortes, représentante aux affaires académiques de l'AÉÉBCM, demande l'appui de l'AÉCSBUM pour deux projets concernant les étudiants aux cycles supérieurs, soit 1) l'établissement d'un système de tutorat et 2) un système d'évaluation des répétiteurs pour les cours de biochimie. Le premier projet consiste à avoir au maximum 3 étudiants des cycles supérieurs qui puissent, avant les périodes d'examens, répondre aux questions des étudiants du bacc lors de séances prévues à cet effet. Un système de tutorat en ligne existant déjà (l'Agora), il est de l'avis des représentants de l'AÉCSBUM qu'il n'est pas nécessaire d'appuyer un tel projet pour le moment. Toutefois, pour s'assurer que le tutorat en ligne répond aux besoins des étudiants du premier cycle, Xavier Masclé s'informerait sur le fonctionnement de l'Agora. Le deuxième projet consiste en une évaluation des répétiteurs dans les cours de biochimie. Nicolas Lahaie souligne qu'il existe un système d'évaluation pour les démonstrateurs des cours contenant le sigle BCM. Ce système d'évaluation pourrait être adapté pour les répétiteurs des cours de biochimie. De plus, les répétitions étant offertes à certains étudiants à l'interne, le département devrait à présent offrir les répétitions à l'ensemble des étudiants aux cycles supérieurs en biochimie, au même titre que les démonstrations. L'attribution des démonstrations est la responsabilité de M. Daniel Chevrier, et ce dernier devrait aussi s'occuper de l'attribution des charges de répétitions. Mathieu St-Louis propose que l'AÉCSBUM se positionne en faveur d'une offre équitable des charges de répétitions, et que les répétitions soient offertes à l'ensemble des étudiants des cycles supérieurs en biochimie en même temps et de la même façon que les offres de démonstrations. Un

système d'évaluation des répétiteurs à l'image du système utilisé pour les démonstrations devra aussi être mis sur pied. J.Volpato écrira une lettre d'appui à l'initiative de Marina Cortes. X. Mascle s'occupera de faire valoir la position de l'AÉCSBUM auprès de Mme Muriel Aubry, responsable des répétiteurs pour le cours 'origine biochimie de la vie'.

4. Rien (vive la France!)

5. – Congrès de destitution de Yenny Vega Cardenas. Résultats : 18 pour la destitution, 62 contre, 12 abstentions, 2 votes rejetés. Nicolas Lahaie décrit l'ensemble du congrès. Les trois délégués de l'AÉCSBUM (J.Volpato, L.Furic, N.Lahaie) ont voté en faveur de la destitution de Mme Vega, pour des raisons de non-confiance en l'officier de la FAÉCUM. Des 7 membres du bureau exécutif (BE) de la FAÉCUM ayant signé la lettre de demande de destitution, 1 seul (Jean-Marc Lefebvre ; externe) a démissionné suite au résultat du congrès. Les autres membres quêtent maintenant le support des associations à travers le campus pour rester en poste. L'AÉCSBUM ne démontra aucun support moral lors des conseils centraux aux six membres du BE, cette quête de support remettant en question l'intégrité des officiers ayant fait la demande de destitution.

- Un conseil central aura lieu le 19 janvier 2005, à la cafétéria du 3200 Jean-Brillant.

6. – André Ferron n'a toujours pas convoqué de réunion des étudiants aux cycles supérieurs de la faculté de médecine. X. Mascle tentera de le contacter à ce sujet.

- J. Volpato veut que Yenny Vega fasse avancer le dossier de l'entente sur l'évaluation des professeurs. L. Furic s'informerait régulièrement auprès de Yenny Vega sur l'avancement de ce dossier.

- J. Volpato mentionne que le document pour la restructuration des cours de séminaires sera terminé d'ici peu.

7. – V. De Guire et M. St-Louis s'informeront auprès de différentes instances dans le but d'offrir une panoplie d'activités pour la session hiver 2005 : Cirque, Théâtre (2 pièces), Cabane à sucre (en collabo avec l'AÉÉBCM), OSM, tournois sportifs du CEPSUM. M. St-Louis demande de se faire ajouter à la liste de courrier électronique de la FAÉCUM pour recevoir les convocations des conseils de vie étudiante (CVE). J. Volpato entrera en contact avec Julie Lavallée de la FAÉCUM pour l'ajout de M. St-Louis à la liste de CVE.

8. Rien.

9. Nicolas Lahaie propose la levée de l'assemblée. Mathieu St-Louis seconde. Levée à 13h03 (Le CA a duré moins qu'une heure!).